

Das Beste für Sie: girobest
Das Giro mit vielen Vorteilen.

Hogener Lünen haben eine Chefin



STADE. Fünf Monate lang haben die Hogener Lünen eine neue Chorleitung gesucht – und jetzt ist die Suche von Erfolg gekrönt: Stephanie Mülder ist neue Leiterin des über 30 Jahre bestehenden Chores.

Nachdem zum Jahresende der bisherige Chorleiter Justin Ionescu aus Altersgründen ausgeschieden war, hatten die 27 Sängerinnen und Sänger zunächst ohne musikalische Führung auskommen müssen. Jetzt freuen sie sich aber darüber, dass die „Durststrecke“ überstanden ist.

Mit Stephanie Mülder wurde eine erfahrene Kraft gefunden; sie unterhält seit 15 Jahren in Stade eine private Musikschule, leitet seit 14 Jahren den Chor der Familienbildungsstätte (Fabi) und seit drei Jahren den Männerchor Harmonie in Mittelnkirchen. Sie unterrichtet einzelne Musikfreunde ebenso wie Gruppen, macht Musik in Kindergärten und begleitet bereits Schulprojekte mit bis zu 300 Kindern.

Freude und Spaß am Musizieren sind ihr am allerwichtigsten. Die ansteckende Fröhlichkeit der ausgebildeten Musiktherapeutin haben auch die Hogener Lünen schon zu spüren bekommen: der Funken, der für erfolgreiche Chorarbeit notwendig ist, scheint bereits überzuspringen.

Die Hogener Lünen sind sehr froh darüber, die neue Chorleiterin gewonnen zu haben. Mülder möchte nun das vertraute Repertoire des Chores erweitern, aber auch die traditionellen Lieder weiter begleiten.

Wer den Chor unter neuer Leitung erleben möchte, hat dazu am Dienstag, 17. Juni, ab 19 Uhr Gelegenheit: Im Park an der Hagener Hauptstraße gibt es dann die Veranstaltung „Lünen im Park“; dazu lädt der Ortsrat Hagen ein.